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Zitat von Daniel1982 

ich denke mal, dass man gerade aufgrund der Vergangenheit sich auf den, von dir so
oft gescholtenen oder sarkastisch kommentierten Zwei-Jahres-Plan, einlässt. In der
Vergangenheit wollte man mit aller Gewalt den direkten Wiederaufstieg. Gerade das
hat uns bei einem Scheitern ja in die finanzielle Misere gebracht.

So verschiebt man halt den Druck aufs zweite Jahr.

Kann ich nur bedingt nachvollziehen weil das zweite Jahr eigentlich selten das leichtere ist.
Weder in der zweiten, noch in der ersten Liga.

Und die finanzielle Misere unter Bader war das man auch zu Erstligazeiten sein strukturelles
Defizit fröhlich vor sich hergeschoben hat und nur bedingt der Aufstieg.

Also das soll jetzt nicht heißen das man heuer mehr ausgeben hätte sollen, der Kader passt in
meinen Augen so wie er ist.
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